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Abstract (en)
[origin: JPH02164309A] PURPOSE: To easily assemble and disassemble a table by setting and rotating a lock lever that can rotate around an
axis on a supporter to bring a tightening lever into the connecting state for connection and to release connection with the receiving opening for
disconnection. CONSTITUTION: A table plate supporter 1 is connected to supporting members 3 and 4 formed as lateral beams of the lower frame
with the aid of the connection mechanism. The axis line 9 forms the rotating axis line for lock lever 8. The tightening lever 16 and 17 extend in
parallel to the table plate supporter 1. The outer ends of the tightening lever 16 and 17 can move separately or jointly. In releasing connection the
lock lever 8 is rotated in the direction of 20a.

Abstract (de)
Eine Vorrichtung zum Verbinden einer Schreibtischplatte mit einem Traggestell besitzt einen unterhalb der Tischplatte anbringbaren
Tischplattenträger (1). An diesem Tischplattenträger (1) ist ein um eine Achse (9) verschwenkbarer Verriegelungshebel (8) vorgesehen, der über
zwei mit Abstand angeordnete Mitnehmerzapfen (10 und 11) mit Langlöchern (20; 21)an Klemmhebeln (16; 17) zusammenwirkt, welche zum
klemmenden Eingriff in Aufnahmeöffnungen ausgebildet sind, die in quer zu dem Tischplattenträger sich erstreckenden Tragelementen (3; 4) des
Untergestells vorgesehen sind. Bei einem Drehen des Verriegelungshebels in eine Drehrichtung gelangen die Klemmhebel oder daran vorgesehene
Klemmhaken zum Eingriff mit den Aufnahmeöffnungen der Tragelemente. Bei einem Verschwenken des Verriegelungshebels in die Gegenrichtung
tauchen die Klemmhebel oder Klemmhaken aus den Aufnahmeöffnungen aus.
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